

2023年度(令和5年度) ケーブルテレビ久喜放送番組審議会 議事録

1. 開催日時 2024年3月22日(金) 15:30～
2. 開催場所 栗橋コミュニティセンター「くぷる」(久喜市中里1048-1)
3. 委員の出席 審議委員総数 6名
出席委員数 5名

■出席者(敬称略)

梅田 修一 会長 (久喜市長)
荒井 良夫 委員 (久喜市観光協会 会長)
乙黒 智 代理出席 (一般社団法人久喜青年会議所 副理事長)
内海 弘美 委員 (女と男いきいきネットワーク久喜 代表)
柿沼 伸幸 委員 (久喜消防署 署長)

■ケーブルテレビ株式会社 出席名

高田 光浩 (代表取締役社長)
中沢 利樹男 (常務取締役)
米田 努 (営業部 部長)
今泉 勉 (コンテンツ部 地域プロモーション課 課長)
横山 拓 (コンテンツ部 地域プロモーション課 埼玉TVグループ係長)
家田 愛 (コンテンツ部 地域プロモーション課 埼玉TVグループ主任)

4. 報告事項

【全体】

- (1) 委員の委嘱に関する報告
- (2) 放送エリア及び加入状況に関する報告
- (3) ケーブルテレビ(株)の取り組みに関する報告
- (4) その他の活動

質問・回答 特になし

【コミュニティチャンネル関連】

- (1) 2023 年度の取り組み
- (2) チャンネル構成
- (3) 主なレギュラー番組
- (4) 主な特別番組

【質問・回答】 特になし

5. 議事

- (1) ご視聴番組に対してのご意見・ご質問 (①～④)

① く・わ・し・く彩たま 2023 年 12 月 27 日号

【委員】「く・わ・し・く彩たま」に関しては、毎週録画をして見ている。大変参考になるし、身近な話題としてもっといろいろな人に見ていただけるといいなと考えている。

【委員】残念ながら私の住んでいる地域ではまだ見られないので、送って頂いた映像を見させていただいた。情報番組としては地域に密着したもので溢れているので、自宅のテレビでリアルタイムで見たいと思った。これからもこのまま続けてほしい。

【委員】今回いただいた DVD で番組を拝見した。鷺宮高校の吹奏楽部では、あまり見れないようなものを拝見させていただいて、こういう活動をしているんだなということが分かった。読み聞かせの話題では、子育てに対してもものだったが、部下職員にも繋がっているのではと感じた。地域のものを使いながら取り組んでいるのがよく分かった。

【委員】今回 DVD を見させてもらって、地域の吹奏楽部の話題は個人的にとっても好き。今回参加させてもらって、こういうことをやっているんだと勉強になった。今までは自分たちの活動がどのように放送されているのかしか見てなかったが、地域を盛り上げる活動をしていることがわかった。

【会長】市内各地のイベントに足を運んでもらい、きめ細かい番組制作をしてもらってありがたい。私もいろんな会場に来賓や主催者として出向いているが、テレビカメラが入っていると、子どもたちの気合の入り方が違う。大人の人たちも意識して、より以上に頑張る傾向がある。こういった番組を広く発信していただければ、久喜市の活性化にもつながっていくと思っている。スタッフの大塚さんはいつも笑顔で取材していて、番組を作りつつ、なおかつナレーションもで

きてすばらしいタレントさんだと感じている

② 企画番組「響かせろ！私たちのマーチング～今できる最高の音楽を～」栗橋東中学校吹奏楽部

【委員】正直、感動した。かなり長い期間、長期にわたっての取材。わたしは正直知らなかった。非常にこういう情報は必要だと感じた。とても感動した。

【委員】ちょっと前にNHKで同じような番組を見た。身近でも頑張っている人がいるんだと知った。先生が隠さずに怒鳴っているところなどが映っていて、これが生なんだと感じることができた。本当に鳥肌もの。NHKで放送されているものと私たちの身近で放送されているものも同じではないかと感じた。ドキュメンタリーの構成は同じようなものになってしまうと思うが、またそれが良かった。すごく感動した。ケーブルテレビはNHKと同じだとすごいと思った。

【委員】私も皆様と同じく感動した。その一言に尽きる。先生の指導が、すごく伝わる。それを非常に映像として構成していくためのものが場面場面でしっかり出ていて、伝わった。私も、職員とみていたが「泣いてますよ」といわれるほど。栗橋東中学校にこういうのがあるのを初めて知った。とても素晴らしい。今後も感動を与える番組を作っていってほしい。

【委員】栗橋東中学校に子どもが通っているメンバーもいて、伝えたら知っていた。保護者内で認知度が高い。番組を見たら、とても面白かった。次また制作する予定はあるのか？反響的にはどうだったのか。

【CATV】反響的には好評だったので、今年も続編ができればと考えています。このほかにも、地元で活動をしている小学生・中学生・高校生だけでなく、大人の方でいろんな活動をしている方にしっかりとカメラを向けて、活動が行われているというだけでなく、ドキュメンタリーとしてまとめていこうと考えています。

【会長】今回久喜チャンネル初の試みということで、私も注目して視聴した。栗橋東中学校は栗橋地区の中では認知されているが、ほかの地域では知られていない部分が多い。こういう番組が制作されることによって久喜市の中で毎年のように全国で活躍する子どもたちがいるということ伝えることができたので大変貴重な番組。吹奏楽部の部員が年々減ってきている話を聞いているため、こういう番組が残ることによって新しくチャレンジする子どもたちにとっても、参考になると思う。このようなドキュメンタリー番組が毎年のように蓄積されていくことは大変あり

がたい。

③ くつきー通信～久喜市市政情報～2023年11月号

【委員】よく短い時間でまとめられた番組だと感じた。是非、引き続き続けてほしい。

【委員】いろんな情報がまとめられて、わかりやすく見ている人もすんなり受け入れられる。久喜マラソン大会のランナー募集について、市の担当の方が素人っぽく好感を持てる。一生懸命取り組んでいることが伝わってきて、すごく良かった。

【委員】久喜マラソン大会の内容とランナー募集と、わかりやすく端的にまとめられている。市の職員の素人っぽさが非常に伝わる。プロとはまた違った伝え方がとても印象深かった。一生懸命取り組んでいるのがとてもよくわかる。

【委員】久喜市で制作している Youtube 動画を以前から見ていたが、ケーブルテレビ久喜が制作した方がまとまっていてわかりやすい。

【会長】久喜市の職員も出演させていただいて、ありがたい。毎回出演すると慣れてきてしまうため、初々しい職員をこれからも出演させてもらおうと思う。久喜市も様々な市政情報を発信しているが、紙媒体だと、特に若い人に見てもらえない。映像コンテンツだと拡散性もあるから、こういった媒体が広く周知されることで、認知度が広がっていくことが、久喜市の PR につながると思う。これからも続けていってほしい。

④ くつきー安全安心課 2024年1月号

【委員】とても助かっている。警察や消防などの情報が市民に伝わるような番組はない。警察や消防が行う行事やイベントなどに参加する機会があるが、実際に市民が知っているかという点が少ないと思う。今の警察や消防の状況、犯罪の状況等を情報として市民に伝えてくれるのはありがたい。

【委員】他の情報より、警察や消防の情報は入りにくい。情報を伝えるのに限りはあるが、身近な自分たちの街で起きた情報を入れていただくと助かる。これからも期待している。

【委員】栗橋分署の職員が出演した。なかなか情報が伝えられていない点がある。これは消防の反省点である。このように番組に出演させていただいて、私たちがどのように情報を伝えてい

かなければならないかとフィードバックができる。今後もケーブルテレビ久喜と協力し情報を発信していきながら埼玉東部消防組合も PR させていただければと思う。埼玉東部消防組合は、消防訓練全国大会の練習をしていて、そういった情報も伝えていきたいと考えている。

【委員】斬新な切り口だと感じた。地域の安全を守る人たちをピックアップした番組は初めて見たので、とても斬新だと感じた。

【会長】職員にとって貴重な経験になった。警察や消防などの情報は自分から取りにいかないと思われ、こういった情報が広く発信されるということは安心安全に直結するので、貴重な番組だと感じた。

(2) コミュニティチャンネル全般に関するご意見・ご質問

【委員】いつも「く・わ・し・く彩たま」を拝見している。子どもたちに興味を持ってもらえるように、ノンフィクションで久喜市の偉人を取り上げてほしい。スポーツの有名選手もたくさんいる。そういう人たちもドキュメンタリーで取り上げてほしい。また、らき☆すたもマンガ連載 20 年で、昨年式典も行った。20 年経った今でも多くのファンがいる。今、鷲宮神社から商店街、らき☆すたフラッグなども掲揚している。海外からも購入しに来ることもあり、興味深いものだと思う。6 月 9 日からあやめ・ラベンダーのブルーフェスティバルも開催。7 月には、久喜提燈祭りも行われる。ケーブルテレビ久喜には是非発信してほしい。

【委員】前回の審議会の時に、情報が盛りだくさんで、久喜市にこんなに情報があつたのかと勉強になったとお話した。今回はドキュメンタリー番組が新たに加わり、違った興味が出てきた。人によって興味が分かれるが、身近な人や自分たちの地域が取り上げられているということに興味がある人が出てくると思う。ドキュメンタリー番組が増えていくとチャンネルも充実し、その地域に興味を持ってもらうきっかけになるのではないかと。是非続けて行ってほしい。大人の仕事についてもスポットを当ててほしい。

【委員】個人的な部分でいうと、食について興味がある。久喜市というのはいろんな地区に分かれていて、まだ知らない部分がたくさんある。食から食材や「地産地消」がどういうものがあるのかにつながると思う。消防署としては、防災というところをピックアップしてほしい。防災訓練で、なぜ救急車と消防車が一緒にくるの？などの素朴な疑問があつたりするので、もっとそういう情報や PR をしていけたらと思う。

【委員】久喜青年会議所の例会を取材してくれている。この例会にいたるまでにいろんな会議をして、熱い議論を交わしている。例会に至るまでの過程を取り上げてほしい。例会の開催についての熱い議論などをピックアップしてほしい。

【会長】良いコンテンツを作ってもらうには民間団体との連携も重要。これからもケーブルテレビ久喜が地域密着で、引き続き決め細かい番組を作っていくしてほしい。先日スポーツコミッションの設立があった。ケーブルテレビ久喜も委員として任命をした。久喜市は3X3のプロバスケットボールチームを迎え、駅前に横断幕などを張って応援している。来シーズン、ホーム戦を是非取り上げてほしい。スポーツコミッションの一角を担う企業としてスポーツ振興に力をいただければと思う。また、鷺宮地区もエリアになると聞いているので、鷺宮地区の様々なトピックに取材に来てほしい。

以上